

CORRIENTES, LUNES 7 DE JULIO DE 2025 - PÁGINA 2

El Diputado plantea un ambicioso programa para instrumentar en Capital, consistente en unidades con policías, agentes municipales y no se descarta otro grupo con la inclusión de profesionales de la salud. Tiene similitudes con el servicio que prestaban los "Bichitos de luz", en épocas del ex intendente "Tato" Romero Feris.

Las huestes de Encuentro por Corrientes (ECO) continúan con una campaña constante por la ciudad de Corrientes, entablando diálogo con los vecinos, escuchando sus reclamos pero también proponiendo vías de solución al respecto.

En este marco, el hombre que suena fuerte para luchar por la intendencia, Gustavo Canteros dialogó con **EL LIBERTADOR** y dejó sus impresiones acerca de esta campaña corta pero intensa.

Así se desarrolló parte de la conversación:

¿Qué le recalca más la ciudadanía cuando usted llega a la cuadra?

-Muchas cosas, servicios en general: limpieza,

CAMPAÑA DE ECO

Canteros busca reflotar el plan Barrios Seguros

tra el delito. No puede ser que todos los días nos enteremos de casos de arrebatos, con personas heridas o incluso muertas por el accionar de malvivientes y que no se encuentre o se tarde muchísimo en dar con los autores. Aún así, no es tiempo de ponernos a pelear entre los políticos buscando culpables. Es el tiempo de hacer, de tomar el toro por las astas y plantarse al delito en sus diferentes modalidades. Quiero rescatar los "Bichitos de luz" del ex intendente Raúl "Tato" Romero Feris, porque funcionaban muy bien, y en educación queremos una escuela modelo de gestión municipal, ya estamos trabajando en eso, también desarrollar cursos de capacitación profesional.

Como verás, no estoy para ponerle bolilla negra a nadie, esto no es personal, son cuestiones de gestión de Estado y como construimos una sociedad, con lu-



DECIDIDO. El ex Vicegobernador se muestra movilizado en los espacios públicos.

gar para todos. La gente está cansada que se le minta, que se le engañe, está cansada de que se le genere la posibilidad de tener un trabajo digno y no se le dé, está cansado el productor, el empresario que se les prometa que se verá el tema de la energía y la energía sigue siendo una de las más caras del país,

que te llegue la boleta y no poder pagarla.

Ya se prueba el traje de candidato a Intendente, ¿no?

-Estamos viendo, el equipo va a decidir. Estoy recorriendo barrios, Interior de la provincia. Creo que hay una ciudad de primera y una ciudad de segunda, dentro de las cuatro avenidas una y fuera de las cuatro avenidas, otras. Vamos a desarrollar un plan vere-

das, 100 veredas en los 100 primeros días. Y vamos a revalorizar al trabajador municipal elevando los tres primeros meses un 40 por ciento los salarios, porque se pude y la obra pública. Yo voy a estar donde haga falta y luchar por la ciudad de Corrientes me parece un muy buen desafío. Siento que tengo mucho para aportar en una Capital que es medular para todo el Mercosur.

PROSELITISMO A PULMÓN

Cambiá Corrientes, de casa en casa



LARGA MARCHA. Las huestes lideradas por Sonia.

El frente Cambiá Corrientes estuvo recorriendo diferentes barriadas en los últimos días, interiorizándose de la problemática comunitaria y sus posibles soluciones.

En un escenario dominado por estructuras tradicionales y alianzas amplísimas -muchas veces sin cohesión ideológica-, emerge con fuerza un dato relevante: la única mujer candidata a gobernadora dentro de las alianzas es Sonia López, integrado por el Partido Comunista, Convocatoria Popular y el movimiento social Somos Barrios de Pie.

La postulación llega con un mensaje potente:

romper con los 25 años de gobiernos radicales. "El pragmatismo sirve en política, pero tiene que tener límites", expresó López, en clara alusión a los frentes que reúnen peronistas, liberales, libertarios y socialistas sin mayores acuerdos programáticos.

En ese contexto, Cambiá Corrientes plantea una propuesta basada en la coherencia ideológica, el feminismo popular y la justicia social, contrastando con el armado de frentes donde, según palabras del espacio, "la aglomeración de sellos de goma como pyme" se convirtió en la norma.

ENCUENTRO

Por precarizados

La Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) Corrientes se reunió con autoridades del Ministerio de Salud para exigir respuestas concretas ante la grave situación de precarización laboral que atraviesa el personal del sistema sanitario provincial.

Durante el encuentro, se presentaron los resultados de un relevamiento exhaustivo realizado por el sindicato, que pone en evidencia un panorama crítico: un amplio porcentaje de trabajadores y trabajadoras desempeñan funciones esenciales bajo condiciones contractuales inestables, sin reconocimiento ni garantía de derechos laborales básicos. Esta situación -producto de años de abandono institucional- fue expuesta con claridad por ATE Corrientes, que desde hace tiempo viene sosteniendo una lucha incansable por la dignificación del trabajo en Salud. Ante el planteo, las autoridades ministeriales manifestaron el compromiso de avanzar progresivamente en la contratación de personal que hoy se encuentra en estado de absoluta precariedad.